

Créteil PIC

Pressions, menaces sur des agents grévistes

La CFDT dénonce et saisit la DOTC

La CFDT n'est pas à l'origine des grèves de fins de semaines à la PIC de Créteil mais nous ne pouvons pas accepter les récents dérapages exercés contre certains agents de la PPC.

Pour avoir participé à des grèves, 2 agents ont été convoqués par la Directrice de la production : des pressions et menaces ont été proférées pour qu'ils cessent leur participation aux grèves faute de quoi ils quitteraient la concentration.

La CFDT rappelle à Madame la Directrice qu'en France et à la Poste le droit de grève est constitutionnel.

Le fait de menacer un agent gréviste est par contre répréhensible par la loi.

Un peu de sérieux dans cette PIC : des règles qui changent en fonction des individus, des promotions de copinage, des engagements qui ne sont pas respectés, des pressions quotidiennes sur certains agents, des droits non appliqués, **On en a marre !!!!!**

La CFDT demande à la Directrice de la PIC de mettre rapidement en œuvre à Créteil les préconisations issues du Grand Dialogue.

- ▶ **Les agents doivent être tous respectés !!!**
- ▶ **Les demandes RH doivent être solutionnées au plus vite.**
- ▶ **Les demandes de changements d'horaires facilitées.**

La Direction devrait plutôt se soucier des raisons qui poussent les collègues à faire grève, plutôt que d'organiser des entretiens de ce type, strictement interdit et de toute façon sans aucune incidence bien au contraire.

Ce type de management doit disparaître de notre PIC. La CFDT saisira la Directrice lors du CHS CT du 29 janvier et lors de notre bilatérale du 10 février.

La CFDT profite de ce tract pour interpeller la DOTC sur les besoins en promotions pour 2014 à la PIC de Créteil. La CFDT exige le passage en 1.3 de tous les agents encore 1.2. Des promotions en classe 2 et 3 pour permettre enfin de récompenser les efforts consentis par le personnel. Trop de collègues, bien appréciés et polyvalents attendent toujours cette reconnaissance parfois promise depuis longtemps.

Pour que l'ignorance et le mépris soit remplacés par de réelles contreparties en termes de conditions de travail, syndiquez-vous
Dernières Minutes : Concernant la proposition de modifications des horaires du samedi à la PPC : pour le personnel et la CFDT c'est NON !